
Ratsherr Seib erklärt für die Rathausfraktion Die Linke den Verzicht auf die Verlesung der Ant-
wort durch die Verwaltung, bittet jedoch darum, das Zahlenmaterial nachzureichen. 
 


